

CÓRDOBA

www.diariocordoba.com

El Rincón Familiar recibe el premio Andaluna

G.C. 26/11/2015

El programa Rincón Familiar de la concejalía de Servicios Sociales del Ayuntamiento de Puente Genil ha recibido el premio Andaluna de la Consejería de Bienestar Social de la Junta. El alcalde, Esteban Morales y la concejala Josefa Ramos han explicado que es un reconocimiento a la acción grupal que se está haciendo en los sectores más desfavorecidos. Es una iniciativa municipal iniciada hace diez años y que consiste en la habilitación de un piso en unas dependencias municipales, donde se enseña a las familias hábitos saludables, cómo gestionar la casa, educar a los hijos, etcétera.

CÓRDOBA

www.diariocordoba.com

Licitado un nuevo tramo del paseo fluvial

La zona afectada es la que discurre desde el puente hacia La Galana



G.C. 26/11/2015

La Junta de Gobierno local del Ayuntamiento de Puente Genil ha aprobado el expediente de contratación para continuar las obras del paseo fluvial sobre el río Genil, en la margen izquierda (desde el puente hacia La Galana pero en el lado de la calle Bailén). Esta sería la tercera fase, ya que se ha edificado la margen derecha en el tramo comprendido entre el puente sobre

el río hasta el mirador a la Mujer Manantera. En la margen izquierda, pero con un acabado más rústico, se ha edificado el tramo que va hasta la plaza de la calle Nueva.

SEIS MESES Según informó el portavoz socialista, José Antonio Gómez, sale a concurso mediante el procedimiento de negociación sin publicidad por 107.941 euros. En el objeto de la negociación, se valorará al alza la mejor oferta económica, la propuesta que mejore las condiciones de la ejecución (plantaciones...) y si reduce o no el plazo máximo de construcción, previsto en seis meses.

Por otra parte, Gómez anunció que se ha acordado dejar sin efecto la bolsa de empleo, que se puso en marcha en el año 2013. La decisión se debe a la escasa demanda municipal de suplir puestos de trabajo temporales, ya que se trata de una bolsa que se creó para cubrir las bajas temporales (enfermedad, vacaciones-), y el Gobierno central prohíbe las nuevas contrataciones de trabajadores municipales. Todo esto ha provocado que en muchos perfiles no ha llegado a necesitarse ni un solo trabajador durante este tiempo.

Así, el Ayuntamiento ha determinado solicitar a partir de ahora a los desempleados a la Oficina del SAE (Servicio Andaluz de Empleo).

El Ayuntamiento aprueba el contrato de obra de la margen izquierda del paseo fluvial

El presupuesto de la actuación, que afectará a la zona de la calle Bailén, es de 107.000 euros y se prolongará seis meses



J. M. CABEZAS, PUENTE GENIL | 26.11.2015 - 05:01

El Ayuntamiento ha aprobado el expediente de contratación para continuar el proceso de urbanización de la margen izquierda del paseo fluvial, una actuación que afectará a la zona de la calle Bailén limítrofe con el río Genil. Así lo puso de manifiesto ayer el portavoz del equipo de gobierno, José Antonio Gómez, que adelantó que el coste de la actuación ascenderá a 107.941,20 euros. La obra permitirá continuar con un proyecto que ya tiene completados algunos tramos tanto en la margen derecha, concretamente en la zona que discurre entre el Puente de Miragenil y la plaza de la Mujer Manantera (Cruz de San Juan), como en la margen izquierda, en la zona de Miragenil aledaña a la calle Nueva. El concejal socialista indicó que el pliego de condiciones para aquellas empresas interesadas en las obras -que tendrán un periodo de ejecución de seis meses- ya puede consultarse en la página web del Ayuntamiento de Puente Genil.

Gómez también anunció que la Junta de Gobierno Local ha acordado dejar sin efecto la bolsa de trabajo del Ayuntamiento creada para cubrir necesidades de personal de carácter temporal, lo que significa que a partir de ahora las contrataciones de estas características se harán previa demanda del Consistorio al Servicio Andaluz de Empleo. La bolsa, vigente desde 2013, ha funcionado dos años, si bien como indicó el también portavoz del equipo de gobierno, el movimiento de la misma ha sido bajo para el amplio número de personas baremadas, lo que ha hecho que no cumpla con las expectativas que levantó en su inicio y que motivó que fueran muchas las personas que se inscribieran en ella. Gómez indicó que viendo la carga burocrática que la bolsa tenía para el Ayuntamiento y su escasa operatividad, "a propuesta del alcalde se ha decidido dejarla sin efecto".

Sueltan globos en el Hospital de Puente Genil con mensajes contra la violencia de género

Miércoles, 25 de noviembre del 2015 - 18:09 PUENTE GENIL (CÓRDOBA), 25 (EUROPA PRESS)

Profesionales del Hospital de Alta Resolución de Puente Genil (Córdoba) han llevado a cabo una suelta simbólica de globos morados en los que se han escrito mensajes de esperanza y apoyo a las mujeres víctimas del maltrato, coincidiendo con el Día Internacional de la Eliminación de la Violencia contra la Mujer, celebrado este miércoles 25 de noviembre.

Así, según ha informado la Junta de Andalucía, un centenar de trabajadores, sanitarios y no sanitarios, así como usuarios del centro, han salido a la puerta principal del hospital y de forma previa a la suelta de globos han leído un manifiesto de condena a este tipo de violencia, así como de apoyo a las mujeres que la sufren, ofreciéndose a ayudarlas y colaborar con ellas en lo necesario para salir de la situación de violencia.

De igual modo, durante este mes, se ha instalado cartelería específica para profesionales y usuarios recordando los recursos que éstos tienen a su disposición, desde guías y protocolos de actuación editados por la Consejería de Salud, para el correcto abordaje de los casos de maltrato contra la mujer, hasta carteles recordando el número de teléfono de atención a las víctimas --016, que no deja huella en la factura--.

Además, durante toda la jornada de este miércoles se ha llevado a cabo la proyección de videos en diferentes salas de espera y pasillos del hospital. Todo ello con el objetivo de contribuir a visibilizar este problema social y trabajar en la concienciación y prevención en esta materia.

En este sentido, la supervisora de Enfermería y coordinadora de violencia contra la mujer del hospital, Susana Molina, ha explicado que "todos los profesionales sanitarios tenemos un compromiso con las mujeres que viven esta situación de maltrato, a menudo mujeres con hijos que también ven y sufren a causa de este tipo de violencia".

Para ello, según ha indicado, "disponemos de protocolos, procedimientos, cursos de formación, circuitos de coordinación interinstitucional y muchas otras herramientas para detectar, tratar, cuidar, derivar y coordinar a todas las mujeres que llegan a nuestros centros, a nuestras urgencias, a nuestras consultas demandando nuestra ayuda".

Masiva manifestación contra la violencia de género



Por Rocío Díaz - 25/11/2015

Más de trescientas personas han participado en una manifestación contra la violencia de género en Puente Genil. Un acto que daba comienzo a las siete de la tarde en el Paseo del Tropezón, recorriendo la arteria principal de la localidad, hasta llegar a la biblioteca municipal Ricardo Molina. (MAÑANA EN LOS INFORMATIVOS DE PUENTE GENIL TV- 20.30 HORAS)

Encabezaba esta manifestación el alcalde de Puente Genil, Esteban Morales, acompañado por la concejala de Igualdad, Julia Romero, la presidenta de la Federación Local de Asociaciones de Mujeres (la FLAM), Conchi Leiva, y los portavoces de los distintos grupos políticos, José Antonio Gómez (PSOE), Antonio Pineda (PP) y Jesús David Sánchez (IU). En el transcurso, se podían leer varias pancartas por parte de los diversos colectivos del municipio. Posteriormente, los manifestantes se concentraron a las puertas de la biblioteca para realizar la suelta de globos y simbolizar así la lucha contra la Violencia de Género.

Ya en el interior, se transmitieron mensajes de aliento a las mujeres maltratadas, dándose lectura a diversos manifiestos por parte tanto de la edil de Igualdad como desde la FLAM. Este acto finalizó con el nombramiento de las 54 mujeres asesinadas a lo largo de todo el año 2015, además de las cinco víctimas que murieron de manos de su agresor, desde el 25 de noviembre de 2014 hasta el 31 de diciembre del pasado año.

Personal sanitario del Chare de Puente Genil muestra su repulsa contra la violencia de género



Por Rocío Díaz - 25/11/2015

Con motivo de la celebración, hoy miércoles 25 de Noviembre, del Día Internacional contra la violencia de género, cerca de un centenar de personal sanitario del Hospital de Alta Resolución de Puente Genil, entre profesionales de Atención Primaria, personal administrativo, Guardia Civil participante de la Comisión de

Prevención contra la violencia de género, usuarios del centro y personal de las agencias externas, se han concentrado esta mañana, a las 12 horas, frente a las puertas del Hospital para mostrar su posicionamiento de repulsa contra esta lacra social. Una concentración donde ha tenido lugar la lectura de un manifiesto y, posteriormente, se ha guardado un minuto de silencio, en señal de apoyo a las víctimas. El acto ha finalizado con la suelta de globos con mensajes de esperanza para todas las mujeres de la localidad que sufren esta situación. (HOY EN LOS INFORMATIVOS DE PUENTE GENIL TV- 20.30 HORAS)

«Bla bla bla», cortometraje ganador de Cortogenial 2015



Por Rocío Díaz - 25/11/2015

El cortometraje 'Bla bla bla' se convirtió en la gran triunfadora, el pasado sábado 21 de Noviembre, en la gala de clausura de Cortogenial 2015. Todo un broche de oro para este evento que vio cumplida su sexta edición y que ha vuelto a contar con una gran acogida y participación. Esta ceremonia estuvo amenizada por el grupo Nameless, los cuáles interpretaron, durante el

transcurso de la noche, temas y escenas de las películas del director manchego Pedro Almodóvar, director de cine al que la organización del festival quiso rendir homenaje en esta edición. (HOY EN LOS INFORMATIVOS DE PUENTE GENIL TV- 20.30 HORAS)

En la entrega de premios, el primer clasificado, «Bla bla bla» obtuvo 800 euros. El segundo premio, dotado de 400 euros, recayó en 'Bewährung' y el tercero, elegido por el público y cuya cuantía es de 300€, fue para 'Ídolos de Barro'.

Por otra parte, también se entregaron los premios del concurso de fotografía 'Puente Genil, Plano General' y cuyos trabajos estuvieron expuestos en la entrada del Teatro Circo durante el certamen. En esta ocasión, las fotografías ganadoras fueron 'La dama y el genio', 'La Ouija' y 'Flamenco is coming'.

Un choque entre dos vehículos se salda con dos heridos leves



Por Rocío Díaz - 25/11/2015

Esta mañana se ha producido un choque entre dos vehículos, una furgoneta Citroën berlingo y un turismo, a la altura de la calle Casariche número 7. Todo apunta a un despiste por parte de uno de los conductores que ha producido un accidente un tanto «aparatoso». Sus ocupantes, un hombre y una mujer, se encuentran en estado leve en el hospital de Alta Resolución de Puente Genil. (HOY EN LOS INFORMATIVOS DE PUENTE GENIL TV- 20.30 HORAS)

Deja de funcionar la bolsa de empleo municipal de Puente Genil “por la escasa contratación”

Miércoles, 25 Noviembre 2015 15:09 Redacción Andalucía Centro

Deja de funcionar la bolsa de empleo municipal de Puente Genil “por la escasa contratación”

El gobierno local socialista de Puente Genil ha decidido dejar sin efecto la bolsa de empleo municipal para sustituciones temporales por la escasa contratación que ha generado desde que se creó en 2013. En estos dos últimos años la demanda en numerosos puestos de trabajo ha sido nula. Esto, unido a la ingente cantidad de tiempo destinado a la baremación de los candidatos por parte de los empleados municipales, que ralentizó la actividad diaria del Ayuntamiento, ha llevado a la Junta de Gobierno local a revocar esa bolsa de trabajo, a propuesta del alcalde, Esteban Morales.

Nacho Moya y Sebastián Kramarz, entre algodones

25 de noviembre de 2015 | Balonmano | Pablo Mansilla

El malagueño y el hispanoargentino, con sendos problemas físicos, reservados para medirse al Huesca El Ángel Jiménez Puente Genil continúa preparando su partido correspondiente a la duodécima jornada de la Liga ASOBAL contra el Bada Huesca, equipo que ocupa la séptima posición en la tabla con 10 puntos. Como todos los partidos que se disputan en el Miguel Salas, este será muy importante dentro de las aspiraciones del club de terminar la primera vuelta con 12 puntos; pero la semana de entrenamientos está transcurriendo con novedades positivas y con complicaciones.

En cuanto a las buenas noticias, los hermanos García (Javier y Óscar) han completado en la mañana del miércoles su primera sesión de entrenamiento a las órdenes de Fernando Barbeito. Una sesión de trabajo en la que ambos han dado unas sensaciones bastante buenas, destacando su entrega, actitud, calidad, y ambición por crecer como jugadores compartiendo pista con Alexis Rodríguez, José Cuenca, Mario Porras, Ángel Paraja, y compañía. Hace semanas que el cuerpo técnico del equipo pontanés empezó a seguir a los dos jugadores para contemplar la posibilidad de que se ejercitaran con el Ángel Jiménez. Finalmente, su gran estado de forma y sus buenas actuaciones con La Salle les han abierto las puertas. Su ilusión se ha visto hecha realidad, y dado su buen trabajo, no se puede descartar que vayan convocados con el primer equipo en las próximas jornadas.

Su entrada en los planes de Fernando Barbeito se ve casi como una necesidad debido a que Nacho Moya se ha resentido de su dolencia en el tobillo, esa que le mantuvo alejado de las pistas durante mes y medio y que le obligará a estar entre algodones en la fase final de la primera vuelta. Por su parte, Sebas Kramarz no se ha ejercitado en toda la semana debido a un problema en el tobillo, cuyo alcance de lesión está pendiente de evolución.